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SAISON 2023/2024 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur du 06/01/2024  
 

Réunion du jeudi 30 octobre 2023 – en visio conférence 

Présents : 
 
 
 
Assistent : 
 
Excusés : 
 

Monsieur  
Madame 
Messieurs 
 
Madame 
Monsieur 
Madame 
Messieurs 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
CERVETTI Brigitte 
ALORO Jean-Paul  
PRIGENT Arnauld 
ROSCOUET Marie 
MOLINARIO Yves 
BEAUCHAMP Céline 
KHEMIRI-LEVY Karim 
MICHEL Claude 
PILARD Olivier 
 

Président 
Secrétaire Générale 
Trésorier Adjoint 
Vice-Président 
Pdte CRT 
Pdt CRS 
Secrétaire Générale Adjointe 
Vice-Président 
Trésorier 
Vice-Président 
 

Ouverture de séance à 20H30 
 
 
 
 

1) AG FEDERALE STATUTAIRE DU 28/10 

1.1 Election au Comité Directeur (remplacement de P. MERCIER). Sur les 4 candidats (dont l’un s’est 
retiré), le choix s’est largement porté sur A. PEYTAVIN. 

1.2 Cadre réglementaire : plusieurs données à respecter 

1.2.1 Respect du contrat républicain. 
1.2.2 Démocratisation du sport avec l’arrivée de collèges au sein du Conseil d’Administration 

(arbitres, coaches, sportifs de haut niveau). 
1.2.3 Respect du principe de neutralité : la Fédération s’est prononcée contre. le port du voile en 

compétition.  

1.3 Questions diverses : 
1.3.1 Présentation de la billetterie des Jeux Olympiques détaillant les attributions des places 

achetées par la Fédération. 
1.3.2 Présentation d’un plan d’action visant à fidéliser les primo arrivants M18. Une réflexion 

entamée sur une offre nouvelle de compétition nationale en remplacement des Volleyades Crédit Mutuel 
M18. En fonction il faudra réfléchir à nos CRE M18 qui se trouvent amputés d’une finalité fédérale. 
Certaines Ligues ont exprimé qu’elles ne seraient pas prêtes cette saison. Rien ne nous empêche de 
notre côté de proposer quelque chose. Par exemple au travers de nos offres sportives départementales. 
Egalement de la relance d’un Tournoi de la Ligue (piste pour un nouveau site). 
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2) SPORTIVE 

Les poules de championnats jeunes ont été lancées (M13 à M18). Quasiment partout des engagements 
plus nombreux que la saison précédente. Les plateaux à 3 équipes sont privilégiés pour ne mobiliser 
qu’un terrain. 
Toutes les salles potentielles vont être répertoriées (il faudra éventuellement que les clubs donnent un 
coup de main). 
Un nouveau membre va rejoindre la CRS, Jean-Paul ABOULKER. 
 

3) AG FEDERALE DES 17&18/05/24 

- Idée de cadeau donnée en vue de l’AG. Les membres de la Commission Organisations devraient 
se réunir le 6/11. Quelques propositions à faire, le BE donnera son sentiment. 

- Travail à faire également sur les transports. Etudier le devis RATP. 
 

4) EMBAUCHE ADD SCOLAIRE 

La candidate retenue a été entendue puis reçue en entretien. Il y a une certaine urgence car il nous faut 
faire vivre les Conventions signées avec les UFS STAPS et l’UNSS. 
Discussion sur le profil, sur les attentes par rapport au poste, aux difficultés actuelles à s’adapter aux 
divers changements que connaît la Ligue, à la nécessité peut-être de réajuster les missions à cibler pour 
de nouvelles embauches. 

Le Bureau n’a pas le quorum pour se prononcer valablement. Doodle à envoyer au Bureau pour trouver 
une date très vite avec davantage de membres votants. 
 

5) CRE TOUSSAINT ET TOURNOIS 

Divers dysfonctionnements relevés qui mériteront d’être listés. 
M. GESLIN a travaillé un certain nombre de documents nécessaires à l’organisation des TDS M12/13 
par les CD. Ainsi chaque CD se trouve doté d’un « kit » organisateur. Merci à lui. 

M. ROSCOUET évoque les difficultés financières de plus en plus nombreuses de jeunes fréquentant les 
CRE. A travailler pour les familles non imposables et sur étude de dossier, une participation tripartite, 
famille, club et Ligue. 

Il faudra aussi envisager un budget pour le CTS K. LEMAINTEC pour ses déplacements/restauration sur 
ses visites clubs ou Comités. 
 

6) DIVERS 

- Des frais annexes (locations de salles notamment) pourront être remboursés aux Comités qui 
organisent les formations Animateurs, au-delà de la simple prise en charge du formateur. 

- Le CROSIF envisage un Musée Olympique à l’occasion de la caravane qu’il veut faire tourner en 
IDF dès le début 2024 et a sollicité les Ligues et CD pour de bonnes idées. S. GONCALVES MARTINS 
a pensé à remettre à l’honneur et actualiser le planisphère philatélique que possède la Ligue. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H10. 

 

 

 
S. GONCALVES-MARTINS                                         B. CERVETTI    

 Président       Secrétaire Générale 
              Secrétaire de séance 
 
 
 


